

Tingkatkan Literasi Digital Petugas Lapas Permisan Ikuti Bimtek SDP

Candra Putra - CILACAPSELATAN.SELARASNEWS.COM

May 9, 2024 - 19:22



Sebanyak 3 (Tiga) petugas Lapas Permisan ikuti Bimtek Bimbingan Teknis Sistem Database Pemasyarakatan (SDP) Fitur Integrasi, Remisi dan Asesmen Narapidana Wilayah Jawa Tengah, Senin (06/05), bertempat di Solo Paragon Hotel & Residences.

SOLO - Sebanyak 3 (Tiga) petugas Lapas Permisan ikuti Bimtek Bimbingan Teknis Sistem Database Pemasyarakatan (SDP) Fitur Integrasi, Remisi dan Asesmen Narapidana Wilayah Jawa Tengah, Senin (06/05), bertempat di Solo Paragon Hotel & Residences.

Kegiatan diselenggarakan selama tiga hari mulai pada 06 s/d 8 Mei 2024 ini dibuka secara langsung oleh Kepala Kantor Wilayah Kemenkumham Jawa Tengah, Tejo Harwanto.

Turut hadir dalam kegiatan ini, Pejabat Administrator, Pengawas, Fungsional Kantor Wilayah serta Kepala UPT di Eks Karesidenan Solo Raya dan diikuti 150 Peserta perwakilan Lapas dan Rutan wilayah Jawa Tengah.

Diharapkan dengan adanya bimtek ini akan menambah ilmu bagi para operator SDP yang berperan langsung dalam proses penginputan data warga binaan kedepannya serta agar tidak terjadi kesalahan yang akan menghambat hak-hak Narapidana seperti remisi dan program Integrasi yang meliputi PB, CMB dll.

Kepala Lapas Kelas IIA Permisan Ahmad Hardi mengatakan, dirinya memberikan kesempatan kepada tiga pegawai perwakilan dari seksi Binadik ini bertujuan untuk belajar tentang fitur baru dalam SDP yakni integrasi remisi dan assesmen Narapidana untuk warga binaan di Lapas Kelas IIA Permisan.

"Dengan diikutinya Bimtek ini dapat memberikan pengetahuan terhadap implementasi fitur terbaru SDP di Lapas Kelas IIA Permisan dan mengajarkannya ke bagian terkait," ungkapnya.

Selain itu, salah satu peserta Candra Putra Perwira mengungkapkan, materi pada bimtek kali ini terdiri dari, implementasi SDP Remisi Online dan Integrasi Online terhadap UU Pemasarakatan, Penginputan data Narapidana melalui SDP, Asesmen Narapidana, Pengusulan Remisi hingga pengusulan integrasi.

"Bimtek Digitalisasi Sistem Pemasarakatan ini bermanfaat dalam mengembangkan penyelenggaraan pemerintahan berbasis elektronik secara efektif dan efisien," Ungkapnya.

#KumhamSemakinPASTI
#kemenkumham_ri
#ditjenpas
#kanwilkemenkumhamjateng
#diarykemenkumham
#lapaspermisan